

# Transbank nombra a nuevo gerente general tras un año de búsqueda

A finales de enero del 2024, Transbank informó que Patricio Santelices Abarzúa renunció al cargo de gerente general y en su cargo, de manera interina, asumió Vicente Tredinick Rogers. Y este miércoles, más de un año más tarde de la salida de Santelices, se nombró a su sucesor oficial.

En un hecho esencial para la CMF, la firma de medios de pagos informó que Sergio Ávila Salas fue designado como gerente general, quien ejercerá su cargo a partir de este jueves.

“El nombramiento del señor Ávila Salas se concretó tras un riguroso y exhaustivo proceso de búsqueda conducido por el directorio”, explicó ante la CMF la presidenta del directorio de Transbank, Claudia Herrera García.

Luego, en un comunicado, la firma destacó que Ávila es ingeniero civil industrial de la Pontificia Universidad Católica de Chile (PUC) y magíster en ciencias de la ingeniería de la misma casa de estudios.

“Cuenta con una amplia experiencia en banca y medios de pago, destacando por su liderazgo y mirada estratégica para afrontar desafíos corporativos”, resaltó.

Ávila tiene una trayectoria marcada por su paso en Banco Santander. Según informa su LinkedIn, el ejecutivo estuvo 28 años en la firma y fue, desde el 2020 al 2024, gerente general de Getnet, el sistema de pagos de Banco Santander. De hecho, según informa la CMF en su página web, Ávila sigue siendo director en Santander S.A. Sociedad Securitizadora, rol que ocupa desde 2013.